La Razón de México Sección: México 2024-02-13 03:30:30

291 cm<sup>2</sup>

Página: 11

1/2

Demanda a AMLO no distraer con "cortinas de humo"

## Xóchitl exige al Presidente que atienda la crisis de seguridad

LA PRECANDIDATA de la oposición recuerda que la violencia se ha convertido en el principal motivo de muerte entre los jóvenes; cuestiona "cultura de impunidad" en la actual administración

## Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

a precandidata presidencial del PAN, PRI y PRD, Xóchitl Gálvez, demandó al Presidente Andrés Manuel López Obrador que en lugar de generar "cortinas de humo" o escribir insultos, atienda la crisis de inseguridad y violencia que prevalece en México.

Luego de que se dio a conocer la grabación sobre el crimen de tres jóvenes en un bar en Villahermosa, Tabasco, la aspirante presidencial de la oposición publicó en sus redes sociales un video en el que recordó que la violencia se ha convertido en el principal motivo de muerte de los jóvenes mexicanos.

Cuestionó la "cultura de impunidad" que prevalece en la actual administración federal, bajo la política de los abrazos a los delincuentes, por lo que demando al titular del Ejecutivo federal a no distraer la atención del problema de la inseguridad y asumir su responsabilidad de gobernar.

"La violencia es la principal causa de muerte entre los jóvenes mexicanos. El video del asesinato de tres muchachos en Villahermosa, Tabasco, nos muestra cómo la cultura de la impunidad, los abrazos a los delincuentes, lleva a que un pleito acabe en una tragedia mayor.

"Tres vidas cegadas por la impunidad y la barbarie, ¿qué va a decir el Presidente López Obrador sobre esta tragedia?, ¿qué cortina de humo va a crear hoy para distraer su responsabilidad de gobernar?, ¿volverá a criminalizar a los jóvenes? En lugar de escribir un libro de injurias deberáa atender la brutal crisis de violencia que le está arrebatando la vida a los jóvenes mexicanos", manifestó.

Ayer, como parte de su gira por España la abanderada de la coalición conformada por el PAN, PRI y PRD expuso ante integrantes del Consejo Empresarial Alianza por Iberoamérica que existe un "dramático fracaso" en el Gobierno actual para atender este problema.

Expuso que lo más grave es que la violencia ha cobrado la vida de 170 mil mexicanos en los últimos cinco años, siendo los jóvenes las principales víctimas.

"Se calcula que el crimen organizado controla cerca del 35 por ciento del territorio nacional. El homicidio es la principal causa de muerte entre jóvenes de 15 a 34 años. Este es el Gobierno más violento de la historia moderna con más de 170 mil homicidios en cinco años", comentó.

Señaló que el territorio nacional ha sido gobernado sin respeto por la vida humana, se ha perdido el valor de la verdad, se vive con miedo a los criminales y todos los mexicanos hemos perdido la libertad.

Apuntó que en la relación a la que ella aspira entre México y España no hay lugar para "mezquindades políticas", sino para cooperación y beneficio mutuo.

"Conmigo no habrá ni pausas, ni agravios. Con respeto y sentido común podemos detonar proyectos de cooperación y beneficio mutuo. Con certeza jurídica y pleno respeto a los compromisos legales se ensancha el horizonte de nuestra prosperidad compartida,", expresó.







La Razón de México Sección: México 2024-02-13 03:30:30

291 cm<sup>2</sup>

Página: 11

2/2



XÓCHITL GÁLVEZ con miembros del Consejo Empresarial Alianza por Iberoamérica, ayer.

